



Auzier
FABRIQUE DE GOMMÉS,
REGLISSES ET DRAGÉES

AUZIER : la tradition de la réglisse

Depuis 1890, la maison Auzier-Chabernac entretient une tradition artisanale montpelliéraine aujourd'hui disparue.

« La réglisse est une vieille tradition montpelliéraine. Une identité qui remonte à l'époque où Montpellier était un port, avec Lattes, où provenaient d'Orient de nombreuses épices, qui servaient aux apothicaires pour une utilisation médicale ». Magali Auzier dirige, avec son frère Jean, l'une des plus vieilles maisons, spécialisée dans la réglisse au miel. Son grand-père Léon avait fondé la maison Auzier en 1923. En rachetant, en 1970, une autre maison montpelliéraine prestigieuse, fondée en 1890, la maison Chabernac, il entretient une vieille tradition locale.

Aujourd'hui, la maison Auzier-Chabernac est la dernière confiserie de la région à poursuivre une activité artisanale autour de la réglisse. Elle écrit, au quotidien, une page ouverte il y a plusieurs siècles, gardant précieusement la fibre de l'authenticité d'un travail hérité de la longue tradition des confiseurs montpelliérains. On retrouve de cette authenticité dans les trois spécialités de la maison Auzier : la réglisse au miel, la réglisse coupée, pure et présentée dans sa forme carrée, et la pâte vanillée à la réglisse.

Parallèlement, la vieille enseigne développe, depuis quelques années, d'autres produits, préparés à base



de gomme arabique, un produit naturel peu calorique, issu de l'Acacia Sénégal, un arbre que l'on trouve dans les régions arides et inhospitalières du Sahel, du Tchad et du Soudan. Des régions qui lui



donnent une certaine force de caractère. Parmi ces produits que développe la maison Auzier, il y a encore la boule de gomme, un mélange à l'ancienne, qui compte de vieilles étiquettes, qui font rêver aussi bien les grands que les petits, comme les bateaux calabrais.

L'authenticité, ce sont également les guimauves à l'ancienne, préparés de manière artisanale, avec une recette inchangée depuis plusieurs générations. Des douceurs plus lourdes car préparées avec des produits nobles,

avec des parfums naturels, tels que l'anis, la violette, le citron, la fleur d'oranger ou encore la mandarine.

Enfin, pour les belles cérémonies, la maison Auzier perpétue la tradition des dragées, en proposant sept catégories différentes, des noisettes et des nougatines. « C'est au travers de cette identité qui nous est propre, que nous affirmons notre travail artisanal de confiseur, à partir de la réglisse, produit noble et tellement associé, dans le passé, à l'histoire de Montpellier », conclut Magali Auzier..

Auzier
FABRIQUE DE GOMMÉS,
REGLISSES ET DRAGÉES

auzier-chabernac.com

■ 3, rue du Courreau
34000 Montpellier
Tél. 04 67 92 63 35
du mardi au samedi de 9h à 12h et de
14h à 18h

■ 23, rue de la Colline
34980 Saint-Gély-du-Fesc
Tél. 04 67 66 80 80
du lundi au vendredi de 8h à 12h et
de 14h à 18h